
「

1年間、ようがんぱった :!

(総会&忘年会の報告)

吉田清彦

去る12月 12日、ドーンセンター4階調理室

で「市民メンバーねっと」の第 1回総会&忘

年会が開かれました。

「市民メンバーねっと」は1999年11月 23日 に

ドーンセンターの視聴覚室に73名の出席者を

集めて開かれた発会式でスタートし、その後、

例会やニューズレターの発行など精力的に活

動を積み重ねてきましたが、総会としては、

今回が第 1回目ということになります。

「市民からの情報発信」を実現しよう :

午後 6時から開かれた総会には、平日の夕

刻ということもあって出席者はわずか 9人と、

1年前の発会式の “華々しさ"を思うと少々

心細さの感なきにしもあらずでした。でも、

世話人代表の下之坊さんがまとめた、この 1

年間の「市民メディアねっと」としての活動

の報告を聞いていると、「この 1年、けっこ

うがんばったやん !」 と、活動の中身の濃さ

に感激し、「来年も、また、がんばろう !」

と、意を新たにしました。

続いて、会計担当の武田さんから2000年度

の会計収支決算報告があり、次に、2001年度

の活動計画が下之坊さんから提案されました。

2000年同様、盛り沢山な内容ですが、2000

年12月 にはBSデジタル放送が開始し、私た

ちを取り巻く放送・通信の世界は大きな変革

の時代に突入しています。「市民からの情報

発信」を巡る環境はますます整いつつあると

いえます。

将来に向かっての夢はますます大きく広が

ってゆきます。そして、とりあえずは、次回

ニュニズレターの発行と、2001年 2月 17日 の

第 5回例会を兼ねた「 ドーンフェスティバル」
の「上映会&交流会」の盛会に向けての準備
に取り組むことを決めて総会は切り上げて忘

年会へとなだれ込みました。

多彩な料理がテープルを占領。大いに食べ、

話し、大盛り上がりの忘年会

総会の時間が少し長引き、忘年会は定刻の

7時より少し遅れて開始。総会には間に合わ

なかった4名 も参加して、総勢13名。定員12

名の調理室は超満員、各人が持ち寄った酒や

料理の「持ち寄り1品」がテープル上にあふ

れかえりました。

飲食も進み、話も弾んだところで、例会で

見かけることはあっても、ゆっくり話すのは

はじめてという人も多くいて、武田さんの発

案で、全員あらためて自己紹介。世話人同士

でも初めて聞くような身の上話なども出て、

一層の親密さもわき、なごやかな雰囲気のう

ちに、閉会の 9時をあっというまに迎えてま

した。

ちなみに、当夜のテーブルを彩った料理の

数々を紹介すると、おでん、チキンカツのマ

リネ、野菜サラダ (以上は手作り)、 ギョー

ザ、シューマイ、ポテト、和菓子、それに、

おかき類が食べきれないほど。そして、圧巻

は、本職が調理師の吉田が包丁持参で制作し

た、パイナップルの舟形盛りにオレンジやリ

ンゴの飾り切りをあしらったフルーツの豪華

盛り合わせ。お酒はシャンパンとワイン、そ

れに、缶ビールが飲みきれないほど。残り物

はそれぞれお土産にして持ち帰りました。
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